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LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
Mes enfants, Je suis l'Immaculée Conception, Je suis Celle qui a donné naissance à la Parole, Je 
suis Mère de Jésus et votre Mère, Je suis descendue avec très grande puissance, avec Mon Fils 
Jésus et Dieu Père Tout-Puissant, la Très Sainte Trinité est ici au milieu de vous. 
Je suis Marie Notre Dame du Pont, c'est ainsi que M'a appelée le jeune berger qui M'a vue ici, il 
était très jeune, il s'appelait Jean, bien que ce que Je vous dis soit très ancien, un jour vous aurez les 
confirmations, car la vérité est écrite quelque part, et c'est Moi-même qui donnerai les 
confirmations, et ceux qui se sont moqués se repentiront. La vérité de cette grotte, de ce lieu, est 
grande, un jour pas très lointain, Je souhaite que vous fassiez un livre avec toute l'histoire 
que Moi-même Je vous raconte jour après jour.  
Cette grotte représente les temps anciens, les communautés des temps anciens, même celui qui a 
construit Ma Statue, priait jour et nuit, Je suis apparu ici à 6 heures du matin, au même moment où 
ils ont construit Ma Statue.  
La communauté appelée Baptiseurs, M'a honoré comme la Reine d'Israël, les femmes de cette 
communauté ont conçu et cousu Ma robe, pour représenter la Reine de ces temps, toute la 
communauté était guidée par l'Esprit Saint, elles étaient très simples et priaient beaucoup le Père, 
le Fils et l'Esprit Saint. Le jeune berger qui M'a vu ici, était très humble, il avait l'habitude de se 
prosterner en enlevant son chapeau même devant son petit troupeau, il avait l'habitude d'enlever 
son chapeau devant tous ceux qu'il rencontrait, pour les saluer de cette façon, et parce qu'il était très 
petit, ils l'appelaient petit chapeau. La communauté qui a honoré et construit Ma Statue, qui se 
trouve aujourd'hui en ce lieu, et qui retournera bientôt à sa place dans cette grotte, a prié, chanté, 
loué la Très Sainte Trinité, et baptisé quiconque croyait en eux, beaucoup d'âmes qu'ils ont 
amenées sur le chemin du salut, et c'est pourquoi la Très Sainte Trinité veut se souvenir d'eux. Le 
jour où le jeune berger M'a vu ici, il a commencé à en parler à tout le monde, beaucoup l'ont aimé 
et l'ont cru, et ils sont venus ici, et beaucoup m'ont vu, de grands signes tangibles que J'ai laissés 
en ce lieu, que vous découvrirez jour après jour, les personnes qui sont venues ici sont allées 
parler à chacun d'entre eux dans leurs Églises, et peu à peu tout cela a été connu, l'Église n'est pas 
intervenue immédiatement, mais quand elle l'a fait, ils sont allés ici, et ils ont trouvé Ma Statue, 
mais ils n'ont pas cru que Ma présence était ici. 

 
 

SAINT JEAN LE BAPTISTE 
Frères, sœurs, c'est Moi, Jean-Baptiste, Celui qui a baptisé Jésus le Fils de Dieu, Je suis celui qui 
a préparé la venue du Fils de Dieu.  
Je suis descendu pour parler des origines de la communauté que Dieu M'a donnée, elle est toute de 
Dieu, certains de Mes disciples ont fondé par la volonté de Dieu, la communauté des Baptiseurs, 
ils ont suivi Mon exemple, et ils ont aimé de tout leur être Dieu, ils ont aimé de tout leur être Jésus, 
la parole de Jésus était leur seule loi, ils ont aimé, ils ont pardonné, ils ont loué, ils ont remercié et 
ils ont accepté tout ce qui arrivait sur leur chemin. Après Ma mort terrestre, ils ont continué à 
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réaliser le plan de Dieu avec force et courage, les fondateurs de la communauté ont eu l'honneur de 
connaître Marie, la Mère de Dieu, la Femme la plus splendide de toute la Création, ils ont 
transmis le culte de l'amour de la Mère de Dieu au fil des ans, la Statue a été construite avec tout le 
cœur et le dévouement de la communauté, elle est précieuse aux yeux de Marie. Ils ont connu de 
très nombreuses épreuves et persécutions, mais ils n'ont jamais abandonné, et c'est grâce à leur 
amour et à leur foi que Dieu n'a jamais permis que la statue soit détruite par les persécuteurs. Ma 
communauté qui est de Dieu a vécu sur la base de l'humilité, comprenez tout cela, Jean, le petit 
berger, était très, très humble, seuls les cœurs si purs peuvent accepter la grandeur et l'immensité 
des mystères du Ciel.  
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
Mes enfants, ici même, le jeune berger venait toujours, et il se tenait ici pour réfléchir, pour prier, 
c'était sa maison pour lui, il aimait rester ici avec son petit troupeau, même si ce n'était pas très 
accueillant, il s'inclinait devant cette grotte avant d'entrer, et Je souhaite que vous mettiez un 
chapeau ici, pour vous souvenir de sa présence. 
La première fois qu'il M'a vue, c'était au Pont, où J'ai laissé Mon empreinte, il a tout de suite 
compris que Je n'étais pas de ce monde, il a cru que J'étais un Ange, mais il n'a pas eu peur, après 
quelques jours Je l'ai appelé et lui ai dit: petit chapeau, connais-tu Jésus ? il M'a dit: bien sûr! et Je 
lui ai dit: Je suis sa Mère, il M'a dit: tu es la bienvenue dans ma maison. 
Écris ces mots et laisse-les ici, afin que celui qui vient me voir dans cette grotte sache tout cela. 
Cappellino, le berger qui M'a vu ici, était très jeune, il avait 27 ans, le Ciel l'a accueilli après la 
troisième fois qu'il M'a vu, il n'avait personne, mais il avait tout le monde, parce qu'il était très 
aimable, tout le monde l'a accueilli chez lui, dans cette grotte il a reçu les sacrements de la Très 
Sainte Trinité, parce qu'il n'avait pas été baptisé. Il se tournait vers les personnes qu'il rencontrait 
et leur disait: "Tout est plus beau avec vous", il levait les yeux au Ciel et disait: "Tout est plus beau 
avec eux", c'était sa prière, et il aimait la fredonner à chaque instant de sa vie, il la faisait nuit et 
jour. Maintenant Je dois vous quitter, le monde devra savoir que ce n'est pas une légende, les 
premiers pays qui se convertiront seront Alcamo et Partinico. Je vous embrasse, mes enfants, 
et Je vous bénis tous, au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. 

Shalom! Paix, mes fils. 
 
 

 


